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Date de la séance : 08/10/2022 
Lieu de la séance : Comité en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 
Président de séance : Vincent LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony Membre   1 Non 
CRÉON Samuel Trésorier Général  1   Oui 
DEBORDES Joël Membre   1 Non 
GANDREUIL Benoit Membre   1 Non 
GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 
GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   Oui 
LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Oui 
LORIOU David Secrétaire Général 1   Oui 
LORIOU Vincent Président 1   Oui 
PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 
STEENSTRUP Svend Membre   1 Non 

 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) – Florian ARCHAMBEAU (salarié) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (7 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Président expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou questions 
diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est approuvé par les 
membres présents. 
 
1 - Approbation du compte-rendu des 4 juin et 26 août 2022 

 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur les comptes rendus du comité directeur des 4 juin et 26 août 2022.  
David LORIOU soumet ces derniers au vote. 
 
Un vote est effectué : 7 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 
Les membres du comité directeur approuvent les comptes rendus. 
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2 - Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale du 3 septembre 2022 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu de l’assemblée générale du 3 septembre.  
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 
 
Un vote est effectué : 7 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 
Les membres du comité directeur approuvent le compte-rendu qui sera soumis à la prochaine 
assemblée générale. 
 

3 - Situation financière saison 2022-2023 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état actualisé des finances au 27 septembre. Rien de 
spécifique à signaler.  
Tous les clubs sont à jour de leur cotisation d’affiliation ainsi que des amendes au mois de 
septembre  
 
Pas de reversement de la quote-part de la ligue sur les ré-filiations, sur les licences. 
Pour l’ANS, le comité départemental pourrait recevoir un complément financier. 
 
Vincent LORIOU, Président du comité, souhaite qu’une convention de mécénat soit signée avec le 
crédit mutuel de Loire atlantique. Vincent LORIOU, charge le trésorier général et le secrétariat pour 
entreprendre les démarches. 
 
Fourniture photocopies : dépassement du quota de copies dans le contrat, revoir le relevé sur la 
photocopieuse. Faire un état du nombre total annuel de photocopies et contacter la société SBS 
pour effectuer un lissage des copies sur l’année comme cela a été négocié lors de la signature du 
contrat. 
 
4 – État des licences 
 

David LORIOU, Secrétaire général, présente les statistiques sur les licences 2022-2023 en ce début 
de saison. 
Par rapport à fin juin 2022, le comité dénombre un déficit de 495 licenciés tous modules 
confondus. Mais à relativiser du fait que les licences promotionnelles n’ont pas toutes été prises. 
Le Président du comité demande qu’une étude comparative soit faite par rapport au mois de 
septembre 2019, mois d’avant COVID.  
Néanmoins, pas d’inquiétude car la reprise de licence est en bonne voie. 

 

5 - Convention d'impression  PPCP 
 

Vincent LORIOU expose la demande de conventionnement d’impression de documents entre le 



 

Procès-verbal de réunion 

Page 3 sur 6 
 

comité et le PPC Parthenay. 
Samuel CRÉON présente un état du coût du photocopieur et du prix d’impression avec les 
dépassements. 
Après discussions, des précisions seront demandées au club de Parthenay sur les quantités 
estimées à imprimer. 
Les membres du comité autorisent le président du comité à préparer et signer la convention après 
écriture et validation du club de Parthenay. 
 
Les membres décident que les tarifs pour les impressions sont de : 

- 40,00 € ttc pour les 1000 impressions couleurs  
- 6,00 € ttc pour les 1000 impressions en noir et blancs 
- la fourniture du papier sera à la charge du club demandeur 

  

6 - Évolution technique 
 

Florian ARCHAMBEAU fait un état des actions qui vont être mises en place. 
- stage comité pour les jeunes  du 2 au 4/11  à Châtillon sur invitations des joueurs. 

- 20 joueurs inscrits actuellement sur 24 souhaités 
-  Les éducateurs seront rémunérés sous la forme de mise à disposition par les clubs 

employeurs. 
 

- Stage février : détection en lien avec le top de détection 2 au 8 février à Aiffres et 9 au 10 
février à Bressuire. 

 
- Stage avril  

- stage ouvert à pour tous  
- à Parthenay 11 et 12 avril et Thouars du 13 au 15 avril 2023 

 
Formalisation des convocations, fiche sanitaire, droit à l’image, tarifs 
 
Formation TK, Initiateur club, sur 2 jours 
Formation technique : remise en place de la filière fédérale  
En présentiel, avec Christelle COGNET, 1 journée à Périgné le 29/10 et le 30/10 à Bressuire. La 
deuxième journée se fera sur le stage à Châtillon 
Relance, inscriptions : pour l’instant, 5 à Périgné, 4 à Bressuire en attente de 4 réponses 
Élaboration du contenu est faite mais doit être validée par Christelle COGNET, CTL. 
 
Section sportive :  
2 fois par mois Florian ARCHAMBEAU sera sur la section sportive et le CDEF. le lundi de 16h à 18h, 
suivi + soutien des éducateurs 
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Actuellement, 10 enfants de la 6ème à la 3ème, 9 garçons, 1 fille sont sur le CDEF 
Entraineurs : 3 sur la section puis maintenant à deux après la démission d’un entraineur de NIORT 
Suivi jeunes, contact plus avec les jeunes extérieurs au club de Niort 
Rendez-vous avec le collège, les professeurs principaux et Mme la principale en présentant notre 
sport. Difficultés sur l’hébergement. Possibilité d’avoir une chambre à l’internat mais 
problématique des responsabilités. Pour information, la section foot a des salariés qui gèrent le 
transfert des élèves sur les sites d’entrainement. 
Objectifs d’avoir 15 enfants dans la section. 
Horaires, le lundi : 16h/18h, à 15h30 Alin BOBONETTE et Nicolas DUPUIS vont les chercher en 
voiture, le mardi séances au collège 11h/12h30 prépa physique, mercredi hors sections 13h30/17h, 
le jeudi idem que le lundi, vendredi repos ou sur leur club. Prises de contacts avec les parents et 
présentation.  
David LORIOU, secrétaire du comité, se rendra à la section pour voir le déroulement et les 
difficultés rencontrées. 
Vincent LORIOU précise que la convention signée avec le collège stipule une fourchette de 12 à 15 
enfants 
 
Réunion technique 
Réunion des éducateurs du comité en visioconférence en présence de Jacques MOMMESSIN (FFTT) 
et Christelle COGNET (Ligue) afin de débattre sur le Critérium fédéral, top de détection, filière 
fédérale de formation. 
Compte rendu effectué par Florian ARCHAMBEAU à mettre sur le site du comité 
 
Prochaine réunion avec éducateur fin décembre pour faire le bilan des actions 
 
Prochaine réunion à la fin du trimestre 1, fin décembre 
Réunion TK avec la ligue via Christelle, et les éducateurs de l’ancienne région, rassemblement à1 
samedi matin concernant le plan d’action de la ligue sur la détection sur un club ayant une équipe 
de nationale, à faire sur le 2ème et 3ème trimestre. Pouvoir, ensuite aller voir une rencontre de 
nationale à la fin du stage. Présentation des consignes de la FFTT, faire des actions sur les 4-7ans.  
 
Deux réunions, avec Patrice GUILLOTEAU pour les filles, et avec Samuel CRÉON pour le GPJ 
 
Prise des contacts avec les présidents de clubs, sur septembre et octobre, contact avec Bressuire et 
Brétignolles car plus d’éducateur. Jérémie AUBINEAU intervient à Bressuire, Brétignolles, Thouars 
et Airvault avec le GESA sur la base de 35h semaine ; Jérémie AUBINEAU devra refaire le JAF, 
renforcer ses acquis.  
Florimond BLAIS du GESA enverra la convention pour mise à disposition gracieuse afin que Jérémie 
AUBINEAU puisse aller sur les stages du comité. 
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Compétition TK : révision du règlement top détection, pas de lieu actuellement, compétition 
prévue le samedi 18 février 2023. Les années ciblées, en filles 2012 à 2014 et plus, en garçons 2013 
à 2015 et plus. 1 qualifié par catégories, licences loisir acceptées en Départemental et licences 
compétition en Régional. Mettre en place une compétition pour les B2 
GPJ, plaquette envoyée aux clubs, idem pour les filles 
Tops 8, changement sur les sélections, envoi des convocations un mois et demi avant. 
Problématique sur les points licences du mois, novembre ou début décembre. Faire sur les points 
mensuels pour toutes les catégories, bémol sur les benjamins.  
Les membres du comité directeur, au vu des difficultés d’envoi des convocations et des retours, 
décident de prendre en compte les points mensuels du mois avant la convocation. 
Faire un top 8, où tout le monde se joue, ne pas faire attention à l’appartenance des clubs mais 
quid avec le règlement fédéral. Pour les joueurs, il n’y a pas de compétition entre club mais plus sur 
les points classement. 
 
Vincent LORIOU, Président du comité, a demandé à la fédération pour demande de dérogation par 
rapport aux règlements sportifs fédéraux et notamment par rapport au  TITRE I - RÈGLES 
APPLICABLES À TOUTES LES COMPÉTITIONS et notamment l'article I.302 - Placement des joueurs 
dans une poule 
Dans la mesure du possible, deux joueurs d'une même association doivent être placés dans des 
poules différentes. En cas d'impossibilité, ils doivent être placés de façon à se rencontrer au 1er 
tour s'ils sont deux et le plus rapidement possible s'ils sont trois ou plus dans la poule. 
 
David LORIOU et Patrice GUILLOTEAU rappellent que c’est une Compétition officielle, avec un 
coefficient et transfert des points donc application du règlement fédéral, article 1 
 
Les meilleurs dès le début, problème de motivation ensuite sur le reste la compétition 
Formule tops 8 ou formule poule puis croisement ?  
 
5 septembre 2022, venu au comité contrôler le matériel disponible, le matériel pris est stocké chez 
Florian ARCHAMBEAU. Il a fait acheter des bassines et des cerceaux 
 
Projet octobre : réunion avec les autres éducateurs, plaquette pour les autres stages, formation 
initiateur club, fiche pour les visites clubs. Faire la même fiche pour tous les clubs 
Visite le 17 novembre 2022 à Parthenay car le club de Parthenay voudrait faire une grande 
compétition sur le PPP et il voudrait que les enfants partent de la compétition avec une raquette 
Réunion le 21 octobre 2022 à Poitiers avec la ligue. Le comité directeur a accepté que Florian 
participe à la réunion sous le nom du comité. 
Christelle COGNET vient visiter le club de Périgné puis Aiffres le 12 Octobre 2022 
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7 - Informations et Questions diverses 
 

AG Ligue 
Svend Steenstrup s’est présenté, à la demande du président de ligue sur un poste vacant, mais n’a 
pas été élu à la Ligue. 
Le budget n’a pas été présenté. Une réunion financière aura lieu en janvier 2023. 
Difficultés sur le CREPS et la section sport du fait du durcissement des critères de sélections. 
Simon Soulard quitte son poste de Référent Pôle Espoir au sein de la ligue et notamment sur le 
Centre régional au CREPS pour rejoindre la fédération du sport adapté. 
Présentation de la nouvelle employée, Ambre POUYET, Responsable développement pour les 
interventions sport et communication mais pas pour les Deux-Sèvres car le comité possède déjà un 
agent de développement et parce que le comité n’a pas voulu payer le poste de Mme POUYET. 
 
FFTT 
Svend STEENSTRUP a été nommé vice-président de la commission homologation des salles de la 
fédération. 
 
Comité 
Féminines : le poste financier augmente. Bressuire voudrait faire un rassemblement féminin ou 
tournoi pour redonner une image des filles 
 
Patrice GUILLOTEAU doit aller rendre visite au nouveau club Green Lion Mauléon afin de pouvoir 
visiter leur installation et parler des difficultés rencontrées pour le championnat par équipe. 
 
 
Fin de la séance 11h30 
Prochain comité directeur le 19 Novembre 2022 
 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                             David LORIOU          
 

                                                                                                      Le Secrétaire Général Adjoint                                                                          
Stéphane LEROY  

 
 
 

Prochaine réunion :  
Comités directeurs : 
Les dates des prochains comités directeurs sont bien définies et diffusées sur le calendrier. 
Néanmoins ces dernières pourront évoluer 
 


